

## **Satgas Yonif 509 Kostrad Titik Kuat J2 Laksanakan Patroli Peduli Pendidikan Anak Papua di Intan Jaya**

**Jurnal Agung - [PAPUA.FORKOPIMDA.COM](http://PAPUA.FORKOPIMDA.COM)**

Sep 10, 2024 - 19:23



*Foto: Satgas Yonif 509 Kostrad dari Titik Kuat (TK) J2 Melaksanakan Patroli Peduli Pendidikan di Intan Jaya Papua, Selasa (10/09/2024).*

INTAN JAYA- Satgas Yonif 509 Kostrad dari Titik Kuat (TK) J2 kembali menunjukkan komitmen mereka dalam menciptakan keamanan serta

kesejahteraan masyarakat Papua, khususnya anak-anak di daerah Intan Jaya, melalui kegiatan \*Patroli Peduli Pendidikan\*.

Selain menjaga stabilitas keamanan, patroli kali ini diwarnai dengan aksi mulia berupa pembagian semangat belajar kepada anak-anak Papua.

Dalam patroli yang dilakukan oleh prajurit Satgas Yonif 509 Kostrad, mereka tidak hanya fokus pada pengamanan lingkungan sekitar, namun juga mengajak anak-anak untuk terlibat dalam kegiatan edukatif.



Beberapa prajurit terlihat membagikan alat tulis serta buku-buku, sembari mengadakan sesi belajar sederhana di tempat terbuka.

Komandan Pos TK J2, Lettu Inf Muh. Fardhana mengungkapkan, bahwa kegiatan tersebut bertujuan untuk menumbuhkan motivasi belajar dan meningkatkan kesadaran akan pentingnya pendidikan di kalangan anak-anak Papua.

"Kami ingin mereka merasa aman dan nyaman, serta memiliki semangat untuk terus belajar meskipun berada di wilayah yang jauh dari perkotaan. Kami berharap, kehadiran kami dapat memberi dampak positif bagi mereka," ujarnya, Selasa (10/09/20224).

Masyarakat sekitar menyambut baik inisiatif Satgas Yonif 509 Kostrad ini. Para orang tua juga mengungkapkan rasa terima kasih atas perhatian prajurit terhadap pendidikan anak-anak mereka.

"Dengan adanya prajurit yang peduli seperti ini, kami merasa terbantu, terutama dalam membangkitkan semangat belajar anak-anak di sini," kata salah satu

warga.

Satgas Yonif 509 Kostrad terus berupaya tidak hanya memberikan rasa aman bagi masyarakat, namun juga mendukung aspek pendidikan dan sosial untuk membangun masa depan yang lebih baik bagi anak-anak Papua. Patroli Peduli Pendidikan ini diharapkan dapat dilaksanakan secara berkelanjutan guna membantu perkembangan pendidikan di daerah-daerah terpencil di Intan Jaya.